

Wateà, filiale spécialisée dans la transition des flottes professionnelles du groupe [MICHELIN](#) / T : 04.73.32.20.00 (siège social à Clermont-Ferrand/Puy-de-Dôme, CA 28,3 milliards d'euros, 132 000 salariés), expert mondial des pneumatiques, a annoncé un partenariat avec la [REGION AUVERGNE-RHONE-ALPES](#) et la société [HYMPULSION](#) (siège social à Lyon/Rhône), structure commerciale chargée de déployer le projet Zero Emission Valley (« ZEV »), qui vise à faire d'Auvergne-Rhône-Alpes la région pionnière de la mobilité hydrogène en France. Objectif : « accélérer le développement de la mobilité hydrogène professionnelle, à travers le déploiement de véhicules utilitaires. » [www.michelin.com](http://www.michelin.com)  
[www.watea.green/fr](http://www.watea.green/fr) [www.hympulsion.com](http://www.hympulsion.com) [www.auvergnerhonealpes.fr](http://www.auvergnerhonealpes.fr)